

# DAS BUCH u. Weltladen ALZENAU e.V.

laden zu einem Benefizabend ein mit

## Tanja Hock

Mitbegründerin der Mobilien Hilfe Madagaskar e.V. -

Denn helfen macht glücklich!

**28. Juli 2014, 20 Uhr**

Friedberger Gässchen 5, 63755 Alzenau, Tel. 06023-917908

Der Eintritt ist frei. Wir freuen uns über jede Spende für  
dieses großartige Projekt.

Wir haben den Verein Mobile Hilfe Madagaskar e.V. gegründet, um der langjährigen und erfolgreichen Arbeit von Gerd & Tanja Hock in Madagaskar eine klare Perspektive für die Zukunft zu geben.



Unsere Gründungsmitglieder und deren Funktion, von links nach rechts:

Stehend: Gerd Hock (in Madagaskar), Olaf Grosse Onnebrink & Beate Miny, Suse & Roland Mohr, Monika Creutz

Vorne: Tina Hock & Monika Rettinger, Tanja Hock (in Madagaskar), Stefan Hennigs (Vorstand)

Gerd und Tanja Hock leben und arbeiten bereits seit 2006 auf Madagaskar. Ursprünglich sind sie als Mitarbeiter einer Hilfsorganisation dorthin gekommen, haben sich dann aber sehr schnell in eigenen Projekten engagiert und neue Wege beschritten. Seit 2009 betreuen sie mit ihrem Hebammenmobil Schwangere und junge Mütter mit ihren Neugeborenen, die auf der Straße in der Hauptstadt leben. Weiterhin leiten sie eine Krankenstation in einem abgelegenen Dorf, in der über 3000 Menschen versorgt werden. Einmal pro Jahr kommt ein deutsches Ärzteteam, deren ehrenamtlichen Einsatz Gerd & Tanja mit ihrem Team vor Ort organisieren und koordinieren. Es werden Operationen von Lippen-, Kiefer- und Gaumenspalten sowie Klumpfüßen durchgeführt.

Das Zahnarztmobil, mit dem eine zahnmedizinische Grundversorgung zu den Menschen gebracht wird, ist seit 2012 in Betrieb und ein anderes Programm steht in den Startlöchern: Inbetriebnahme eines Ultraleichtflugzeuges, mit dem wir Gegenden und Dörfer erreichen können, die bisher keinerlei Versorgung haben.